

WARTA

Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Malam, Himbau Petugas SPBU Waspadai Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WARTA.CO.ID

May 30, 2024 - 13:47



Polres Cianjur Polda jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dan memberikan himbauan kepada petugas SPBU terkait potensi

gangguan kamtibmas. Kegiatan ini dilakukan pada Kamis, 30 Mei 2024, dengan tujuan utama untuk mencegah tindak kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan di sekitar area SPBU.

Patroli malam ini dipimpin oleh personel Polsek Takokak yang secara aktif mendatangi beberapa SPBU di wilayah hukum Polsek Takokak. Mereka memberikan arahan kepada petugas SPBU mengenai pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan seperti pencurian, perampokan, dan tindakan kriminal lainnya. Petugas SPBU dihimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa patroli malam yang dilaksanakan ini bertujuan untuk memastikan situasi kamtibmas yang kondusif, terutama di lokasi-lokasi vital seperti SPBU. "Kami ingin memastikan bahwa petugas SPBU memahami pentingnya kewaspadaan dan dapat bekerja sama dengan baik dengan pihak kepolisian untuk mencegah tindak kriminalitas. Patroli ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menggunakan layanan SPBU," ujar Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasi atas upaya personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak yang terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban. Himbauan kepada petugas SPBU ini sangat penting untuk mencegah gangguan kamtibmas dan memastikan keamanan di lingkungan SPBU," kata Kapolres Cianjur.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dilakukan oleh Polsek Takokak, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut dapat terus terjaga. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat kerjasama antara polisi dan petugas SPBU, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.